

# LE PHIL N°110 DIMANCHE 1er octobre 2023

26ème semaine du Temps Ordinaire

2, rue du Général Leclerc 78360 MONTESSON 01 39 52 03 80 - paroissemontesson.fr paroisse.montesson@catholique78.fr

#### Il te dit « oui »!

Avec sa prédication sur le Royaume de Dieu, Jésus s'oppose à une religiosité qui n'implique pas la vie humaine, qui n'interpelle pas la conscience et sa responsabilité face au bien et au mal. Il le démontre également avec la parabole des deux fils, qui est proposée dans l'Evangile de Matthieu. A l'invitation du père d'aller travailler à la vigne, le premier fils répond impulsivement : « Non, je ne veux pas », mais ensuite il se repent et il y va ; en revanche, le deuxième fils, qui répond immédiatement : « Oui, oui papa », en réalité ne le fait pas, il n'y va pas. L'obéissance ne consiste pas à dire « oui » ou « non », mais toujours à agir, à cultiver la vigne, à réaliser le Royaume de Dieu, à faire le bien. Avec cet exemple simple, Jésus veut dépasser une religion comprise uniquement comme une pratique extérieure et habituelle, qui n'influence pas la vie et les attitudes des gens, une religiosité superficielle, seulement « rituelle », dans le mauvais sens du terme.

Les représentants de cette religiosité « de façade », que Jésus désapprouve, étaient à cette époque « les grands prêtres et les anciens du peuple » qui, selon l'avertissement du Seigneur, seront précédés dans le Royaume de Dieu par les publicains et les prostituées. Jésus leur dit : « Ce seront les collecteurs d'impôts, c'est-à-dire les pécheurs et les prostituées qui arriveront avant vous dans le Royaume des Cieux ». Cette affirmation ne doit pas nous amener à penser que ceux qui ne suivent pas les commandements de Dieu, ceux qui ne suivent pas la morale, et disent : « De toute façon, ceux qui vont à l'Eglise sont pires que nous ! », font bien. Non, ce n'est pas l'enseignement de Jésus, Jésus ne désigne pas les collecteurs d'impôts et les prostituées comme des modèles de vie, mais comme des « privilégiés de la grâce ». Et je voudrais souligner ce mot « grâce », la grâce, car la conversion est toujours une grâce. Une grâce que Dieu offre à quiconque s'ouvre et se convertit à Lui. En effet, ces personnes, en écoutant sa prédication, se sont repenties et ont changé de vie. Pensez à Matthieu, par exemple, à saint Matthieu, qui était un percepteur d'impôts, un traître à sa patrie.

Mais la conversion, changer le cœur, est un processus, un processus qui nous purifie des incrustations morales. Et c'est parfois un processus douloureux, car il n'y a pas de chemin vers la sainteté sans certains renoncements et sans combat spirituel. Combattre pour le bien, combattre pour ne pas tomber dans la tentation, faire ce que nous pouvons pour notre part, afin d'arriver à vivre dans la paix et la joie des Béatitudes. L'Evangile d'aujourd'hui remet en question la manière de vivre la vie chrétienne, qui n'est pas faite de rêves et de belles aspirations, mais d'engagements concrets, afin de nous ouvrir toujours à la volonté de Dieu et à l'amour envers nos frères. Mais cela, même le plus petit engagement concret, ne peut se faire sans la grâce. La conversion est une grâce que nous devons toujours demander: « Seigneur, donne-moi la grâce de m'améliorer. Donne-moi la grâce d'être un bon chrétien ».

#### Merci!

Nous remercions sincèrement tous les paroissiens qui se sont investis dans la préparation de la messe de rentrée et du forum des missions du 24 septembre et qui en ont fait une belle réussite.

### Groupe « Fratelli » étudiants et jeunes pros (18-35 ans)



Dans la foulée des JMJ les étudiants et jeunes pros de notre doyenné (Chatou, Croissy, Montesson et Le Vésinet) lancent le groupe « Fratelli » pour se retrouver tout au long de l'année. Que vous ayez participé ou pas aux JMJ vous êtes les bienvenus

Première rencontre, pour faire connaissance, autour d'une activité ludique le samedi 14 octobre de 16h à 18h.

### Notre-Dame de Fatima

En mémoire du « miracle du soleil » le 13 octobre 1917, une messe en l'honneur de Notre-Dame de Fatima sera célébrée le dimanche 15 octobre à 18h30. Elle sera suivie d'une procession dans les rues de Montesson puis d'un apéritif dînatoire à la Maison Paroissiale

### **Confirmations adultes**

La confirmation, deuxième sacrement de l'initiation chrétienne, peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande au curé à l'une de ses permanences avant le 30 octobre 2023.

## **Carnet paroissial**

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Mme Marie-France Nicolas dont les obsèques ont été célébrées vendredi 29 septembre. Nous célébrons ce dimanche le baptême d'Ambre Lefort.

Agenda du 2 au 8 octobre		
Ma 3	Veillée de Prière	20h30
Sa 7	Confirmations (pas de permanence)	10h30
Dim 8	Baptêmes de Solène Lanquest et de Céleste Carrion	11h45